

## EN BREVE

## CICLISMO

**Iván Cortina, listo para el Tour de Flandes**

J. L. C. Iván García Cortina (Movistar) afrontará mañana el Tour de Flandes, tras acabar quinto el pasado fin de semana en la Clásica de Flandes. El gijonés está en un buen momento y espera aprovechar su oportunidad.

## BALONMANO | PLATA

**El Unión Financiera recibe al Eón de Alicante**

J. L. C. El Unión Financiera Base Oviedo recibe al Eón Alicante (19 horas, Vallobín) en la tercera jornada de la fase por la permanencia en División de Honor Plata Masculina. El equipo carbayón, tras caer ante el Antequera, necesita ganar, aunque mantiene cuatro puntos sobre el descenso y la diferencia de goles a su favor.

## BALONMANO | PRIMERA

**Cómodos compromisos para Finetwork y Grupo**

J. L. C. En Primera, el Finetwork Gijón, que aspira a recuperar el tercer puesto, recibe al colista Nava B (17 horas, Palacio de Deportes). Por su parte, el Grupo IMQ se mide en casa al Leganés (20 horas, Braulio García) con la intención de sumar los dos puntos en juego y acercarse a su objetivo de la permanencia.

## BALONMANO | ORO

**El Lobas se juega el liderato en Elda**

J. L. C. El Lobas Global Atac Oviedo visita al Elda Prestigio (18 horas), rival directo en la zona alta de la clasificación. El conjunto ovetense recuperó el pasado fin de semana el liderato, puesto con el que ascendería la Liga Iberdrola. Pero no será fácil mantenerlo, porque tiene a un punto al Morvedre y al adversario de hoy.

## BALONMANO | PLATA

**El BMG visita al Meaño, segundo clasificado**

J. L. C. El Balonmano Gijón, que estuvo a punto de meterse en el 'play off' de ascenso, visita al Meaño (19 horas) en la penúltima jornada de la División de Honor Plata Femenina. Por su parte, el Siero se juega la permanencia en su partido contra el Hand Vall Valldolid (19 horas, Nuevo Polideportivo de Pola de Siero).

# El Motive.co se mide a su bestia negra

## BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR FEMENINA

El equipo gijonés solo ganó un partido en las últimas tres temporadas al Elche, al que visita hoy en su camino por la permanencia

## J. L. CALLEJA

GIJÓN. El camino para continuar en la élite del Motive.co Gijón no será una tarea fácil. Hoy, en el primero de los dos partidos que le quedan de la fase regular para sellar la permanencia en la División de Honor Femenina, visita al Elche (19 horas, Pabellón de La Esperanza). El conjunto ilicitano no es un adversario cualquiera. Se trata de un rival que le tiene tomada la medida.

Prueba de ello es que, en las últimas tres temporadas, el balance es muy negativo, ya que las gijonesas solo lograron ganarle un encuentro de los ocho que jugó desde entonces. En el presente ejercicio perdieron de forma clara los tres que disputaron: el de ida liguero en el Pabellón de la Arena y los dos correspondientes a los cuartos de final de la EHF European Cup.

La situación en el club de La Calzada se presenta complicada tras la destitución esta semana de la preparadora madrileña Cristina Cabeza, cuyo relevo toma-



Luis Avelino, con su ayudante Jorge Martínez, en presencia de Cecilia Cacheda y Marizza Faría, en el último entrenamiento de la semana, en el Pabellón de La Arena, antes de viajar a Elche. ARNALDO GARCÍA

ron Luis Avelino, hasta el pasado martes segundo entrenador, y el exinternacional Jorge Martínez, que será su ayudante en lo que queda de temporada.

El nuevo cuerpo técnico, con solo tres entrenamientos, tratará de que el equipo reaccione para

«La plantilla se encuentra anímicamente bien, sabe lo mucho que se juega y está ilusionada por lograr el objetivo marcado»

lograr esta tarde un resultado positivo.

El Granollers, que hoy recibe al Beti Onak, implicado en el descenso, tiene un punto menos que las fabriles y ocupa el primer puesto de la liguilla por la permanencia. En la última jornada

visita al Aula y las fabriles se miden en casa al colista La Rioja.

Lo único positivo para el Motive.co Gijón es que, en caso de empate a puntos con las vallesanas tras los dos últimos encuentros, se salvaría. El resultado del pasado sábado les benefició (18-23) con respecto al registrado en la primera vuelta (21-27).

Tanto Luis Avelino como Jorge Martínez no quieren perder el tiempo echando cuentas y se centran en intentar ganar hoy a toda costa en Elche para que el equipo dependa de sí mismo la próxima jornada. No obstante, en caso de que las catalanas no sumaran los dos puntos, lo tendrían prácticamente hecho si puntúan en tierras ilicitanas.

## «Demostrar su calidad»

Ambos técnicos, que solo llevan tres días al frente del equipo, están tranquilos «porque las jugadoras están anímicamente bien» y tienen plena confianza en ellas. Luis Avelino habla de que sus jugadoras son muy responsables en el sentido de que «saben lo mucho que se juegan» y tiene la seguridad de que se pueden sumar los dos puntos en juego dado que «quieren demostrar la gran calidad que atesoran».

El veterano preparador ofrece en que el Motive.co Gijón espere a su mejor versión, como lo hizo en las tres cuartas partes del partido que disputaron hace dos jornadas en la pista del Málaga, donde de incomprensiblemente, por contra, se vinieron abajo en los minutos finales. «Creemos que se puede, porque la plantilla tiene ilusión por lograr el objetivo marcado», dice Luis Avelino.

## Sara Rocés: «Espero ayudar con mis goles a clasificarnos para la final a cuatro europea»

## HOCKEY PATINES

La artillera del Telecable desconfía del Cerdanyola en el duelo de ida de los cuartos de final de la Copa de Europa que se disputa esta tarde

## J. L. C.

GIJÓN. Sara Rocés se convirtió en la máxima goleadora de la historia del Telecable Hockey en la Copa de Europa, tras superar a Sara Lolo y María Díez 'Peke', después de endosarle nada menos cinco tantos al Valdarno italiano en el último duelo europeo que disputaron las gijonesas. La ar-

tillera langreana será de nuevo hoy pieza clave en el partido de ida de los cuartos de final de la competición continental en Cerdanyola (18 horas, Pabellón Can Xarau), sobre todo por la excelente racha que atraviesa. Viene de marcarle tres goles al Palau, vigente campeón de Europa, y dos decisivos en la remontada contra el Bigues.

Sin embargo, la goleadora del quinteto fabril le quita importancia a faceta anotadora «porque para mí lo importante es aportar todo lo que pueda al equipo». Precisamente, el Cerdanyola fue el rival al que la felguerina le hizo cuatro tantos en la final de la Copa de la Reina de 2019. «Fue un día inolvidable», dice.

Sobre el actual momento del quinteto barcelonés, Sara Rocés señala que, aunque en el equipo ganó en la primera vuelta en la OK Liga, «nos complicó mucho en Mata-Jove, por lo que

no nos fiamos y saldremos sin confianzas».

No obstante, lo relevante para la langreana, con 45 goles en Europa, es «traer una buena renta para el partido de vuelta en Gijón», pero sobre todo «poner todo de mi parte para ayudar al equipo de cara a clasificarnos para la final europea, que es el torneo que más nos motiva».

Ramón Peralta, entrenador del Telecable, tiene a su disposición a toda la plantilla para el choque de esta tarde en Cerdanyola.



Sara Rocés